

o'es, con gran perjuicio de la industria y del comercio, porque tal vez encierran en su seno sustancias minerales de verdadera importancia, y con el fin de que desaparezcán tales perjuicios, y teniendo en cuenta que la ley de Minas tiene por principal objetivo el desarrollo de este ramo de la industria nacional se resolvió por Real orden de 6 de Mayo de 1881 que la línea divisoria de las provincias limítrofes se considere como concesión minera para los efectos del art. 13 del Decreto-bases.

Boletín oficial del 26 de Julio

Registro núm. 26.507.

Don José Linares Gimenez, vecino de Granada, solicitó con fecha 12 de Diciembre de 1900, la propiedad de 56 pertenencias mineras con el nombre de «Pan caro», de mineral de plomo, sita en el paraje Solana del Rio, términos de Fondón y Almócita, lindando al N. con la umbria de la Solana, L. con Las Cabras y S. con el rio y al O. con el registro Por si acaso.

Designación.
Punto de partida el mojón E. de la mina La Guerra de España, y se medirán a L. 100 metros, 1.ª estaca, S. 300 2.ª, O. 700 3.ª, N. 800 4.ª y L. 600 5.ª.
Almería 13 de Diciembre de 1900.

Registro núm. 26492

Don Mariano Campaña Capirros, vecino de Oria, solicitó con fecha 14 de Diciembre de 1900, la propiedad de 12 pertenencias mineras con el nombre de «Juan Gea», de mineral de la tercera sección, sita en el paraje La Mierera, en la Rambla de Olula, término de Oria, lindando NO y S. con tierra de Antonio Reche Fernandez y por S. también con el registro Cinco Amigos y E. tierras de Beltran Carricondo y la mina Santa Ana y Cuatros hermanos.

Designación.
Punto de partida el mojón como de un metro de altura en lo mas alto de la risca de la Cuerda de la Mierera, relacionado con una visual a la torre de Oria en dirección N. 14° E. y otra a la cúspide del Cerro del Coto S. 14° E. y desde él se medirán al E. 200 metros 1.ª estaca, S. 100 2.ª, O. 300 3.ª, N. 400 4.ª, E. 300 5.ª, y desde esta al S. 200 metros.
Almería 19 de Diciembre de 1900.

Registro núm. 26.658.

Don Rafael Niñoles y García, vecino de Alicante, solicitó con fecha 28 de Febrero de 1901, la propiedad de 24 pertenencias mineras con el nombre de «Rosa», de mineral de cobre, sita en el paraje de los Morrones, término de Cantoria.

Designación.
Punto de partida la cueva de pan caliente que está situada en la parte Norte del cerro de la Retama y a unos 15 metros al lado Noroeste del barranco de los Piojos, y desde dicho punto de partida, se medirán a Norte 300 metros, a Sur 300, a Este 200 y a Oeste 200 metros.
Almería 12 de Marzo de 1901.

Registro núm. 26.687.

Don Rafael Niñoles y García, vecino de Alicante, solicitó con fecha 18 de Marzo 1901, la propiedad de 18 pertenencias mineras con el nombre de «Santa Isabel», de mineral de plomo, sita en el paraje Fuente las Haces, monte de la parte Norte del Barranco de los Lobos, término de Somontín.

Designación.
Punto de partida un pozo como de unos 20 metros, y desde él se medirán Suroeste 600 metros, Noroeste 600, Noroeste 100 y Sureste 200.
Almería 27 de Marzo de 1900.

Registro núm. 26.688.

Don Rafael Niñoles y García, vecino de Alicante, solicitó con fecha 18 de Marzo de

1901, la propiedad de 12 pertenencias mineras con el nombre de «Urraca», de mineral de cobre sita en el paraje de los Mondejeiros, término de Urracal.

Designación.
Punto de partida un pequeño socobón, y desde él se medirán al Sur 300 metros, al Norte 300, al Este 100 y al Oeste 100.
Almería 27 de Marzo de 1901.

Boletín oficial del 5 de Agosto

Registro núm. 26.541.

Don Joaquín Oliver Aguilar, vecino de Almería, solicitó con fecha 6 de Enero de 1901, la propiedad de 12 pertenencias mineras con el nombre de «Joaquín y Marina», de mineral plomizo, sita en el paraje barranca del Pozo Viejo y del Peral, término de Tahal.

Designación.
Punto de partida una escavación de un metro de profundidad a 10 metros de la corriente del Barranco del Pozo Viejo, y desde dicho punto de partida se medirán a Norte 300 metros, Sur 100, Poniente 150 y Levante 150.
Almería 22 de Enero de 1901.

Registro núm. 26.542

Don Fernando Jiménez Liria, vecino de Somontín, solicitó con fecha 7 de Enero de 1901, la propiedad de 12 pertenencias mineras, con el nombre de «Mirasola», de mineral de hierro, sita en el paraje Cortijada llamada Nijar, término de Alcantar, en propiedad de Francisco Corral Domene.

Designación.
Punto de partida una escavación como de un metro de profundidad, con 5 metros del camino de dicha cortijada a la del Moro, que es el de Baza. Desde dicho punto de partida se medirán al Sur 250 metros, Norte 150, Levante 200 y Poniente 50.
Almería 16 de Enero de 1901.

Registro núm. 26.545.

Don Juan Artes Rodríguez, vecino de Alhama, solicitó con fecha 7 de Enero de 1901 la propiedad de 12 pertenencias mineras con el nombre de «El Ensueño de un viejo», de mineral de hierro, sita en el paraje Mata Gallo ó Chaparral, término de Alhama.

Designación.
Punto de partida un pozo de unos 15 metros de profundidad en la falda del Collado a Levante fijo y en la falda del Cabezo y a 50 metros de unos terrenos de labor, relacionados con una visual a Levante a la cúspide de Sierra Alhamilla, y otra Norte con 60 grados a Poniente cúspide de Montenegro, y se medirán a Norte 150 metros, Sur 150, Levante 150 y Poniente 150.
Almería 10 de Enero de 1901.

Registro núm. 26.545.

Don José Linares Jiménez, vecino de Granada, solicitó con fecha 7 de Enero de 1901 la propiedad de 60 pertenencias mineras con el título de «Siglo XX», de mineral de plomo, sita en el paraje Cerrillo del Coto, término de Fondón y Almócita, lindando al Norte con el río Andarax, Levante término de Almócita y Llanos de Gazin, Sur con Sierra de Gádor y Poniente Llanos del Cerrillo del Coto.

Designación.
Punto de partida el eje de un pozo vertical al Norte de la carretera de Fondón a Almería, y se medirán al Norte 150 metros, al Sur 450, Levante 500 y Oeste 600.
Almería 22 de Enero de 1900.

Registro núm. 26.546.

Don Salvador López Aznar, vecino de Almería, solicitó con fecha 7 de Enero de 1901 la propiedad de 12 pertenencias mineras con el nombre de «San Blas», de mineral de hierro, sita en el paraje Aquilones de la mina de Cupido en Fuente Nueva, término de Rioja.

Designación.
Punto de partida una cueva antigua distante unos 60 a 70 metros en dirección Levante de una era de pan trillar, propiedad de D. Angel Pastor, divisándose a Poniente el

corrijo de la Palma Vieja y a Levante la cúspide del cerro del Aquilón de Fuente Nueva; y desde él se medirán a Norte 300 metros, a Sur 100, a Levante 200 y a Poniente 100.
Almería 12 de Enero de 1901.

INFORMACION LOCAL

Paso doble.

El original de nuestro compañero en la prensa D. Trinidad Moreno Cruz, titulado *Relampaguillo*, mereció los honores de la repetición, por el innumerable público que llenaba todas las localidades, *dei bautismo de sangre*, de los niños almerienses.

Nuestra enhorabuena al Sr. Moreno Cruz, por su nueva composición que viene a llenar un vacío inmenso en el interminable diccionario de la música.

Gauga.

Se vende una magnífica y nueva estantería de madera de pino, compuesta de ocho cuerpos, de cuatro varas de altura por un metro de anchura, y un mostrador de la longitud de los estantes con su mesa de caoba enteriza.

En la imprenta de este periódico, Marín, 3, informarán.

A los mineros.

Se vende un malacate, herramientas de minas y un volquete, todo en muy buen estado.

Don José Murcia, alguacil del Juzgado municipal de esta ciudad, informará.

Demandas.

Se compran acciones de las minas enclavadas en Sierra Almagrera, término de Cuevas, en las siguientes:

San Vicente Ferrer.
Carmen y consortes.
Esperanza y consortes.
Jacoba.
San Manuel.
Convenio de Vergara.
Hermosa.
Corona de la Fortuna.
San Cayetano.
Rafaela.
Asalto y Florenciana.
Precaución (Chata).
Recompensa, sociedad.
Remedio Rabioso.
San Gonzalo ó Desconfianza.
San Jerónimo y Ampliaciones.
Santa Maria Magdalena.
Paraiso (a) Confuso.
Peruana.
Eloisa, sociedad Reformada.
Recompensa.
Real.
Chacona ó Poderosa envidiada.
Dos Mundos, sociedad.
Para informes al director de esta publicación, Mariana 15.

Nos place mucho.

Con motivo de la subida del precio de los minerales de hierro en este mercado, arribarán a nuestro puerto en breves días, y consecutivos, con objeto de cargar aquella clase de mineral catorce va pores.

Nos complacemos en consignar esta alza, que dará ocupación a muchos braceros que se encontraban sin trabajo

Ofertas.

Lo hacemos a las empresas mineras de una con mineral abundante de antimonio, cuyo último análisis ha dado un resultado de 15 por 100

Minas en 1900.

En esta provincia las minas productivas alcanzan la cifra de 172, con 1628,83 hectáreas y las improductivas a 1839 con 25947,47 hectáreas.

A la simple vista se observa que es mayor el número de las minas improductivas que las productivas, y todo ello por la apatía de los dueños ó sociedades de las últimas que

no las trabajan, esperando el *Maná* de la extrangería.

De viaje.

Han salido para Cuevas con el fin de proceder a la retirada de los metales de las minas *Asalto* y *Florenciana*, los importantes mineros de esta localidad D. Ramón Matienzo y D. Cecilio Rodríguez Leonis.

Compramos.

Cien metros de rails, via Kubil, para ferrocarril de minas.

Ofertas a nuestro director.

Resolución imporsante.

Llamamos la atención de nuestros abonados y de los mineros en general, sobre la Real orden transcrita anteriormente, y en particular sobre nuestro artículo de fondo titulado *AGLARIACIÓN*, que dirigimos al Excelentísimo Sr. Ministro de Agricultura, Industria y Comercio, por ser de grande interés su conocimiento.

Almagrera.

Pululan por todos los ámbitos de la Península una nube de *industriales* comprando a bajo precio participaciones de las minas de Sierra Almagrera y Herrerías, que venden despues, a otros mas elevados.

Toda la sierra de los términos de Cuevas y Pulpí, producen minerales con mucha ley de plata, pero estos se extraen de las minas que están en seco y de aquellas en que las aguas pueden achicarse, por ser resultado de fricciones exteriores ó de algunos nacimientos pobres.

Ofrecemos a nuestros abonados exponer en uno de nuestros números sucesivos la información de un novel ingeniero de minas, recientemente salido de la Escuela, sobre que muchísimas minas de las que está desaguardo en Sierra Almagrera la empresa Siret, no podrán quedar en seco, apesar de la fuerza de las potentes máquinas que para su desecación emplea.

Por ello llamamos la atención de los buenos mineros no se dejen seducir por aquella *nube de sirenas*, mientras no se presenten resultados positivos, que nosotros iremos exponiendo como producto de una información verídica adquirida en las fuentes de la realidad.

Corridas de feria.

Vencidos los inconvenientes, al fin quedó ayer definitivamente constituida la empresa encargada de dar las corridas de toros anunciadas para los días 23 y 24 del actual, para las que están contratados Bombita Chico y Machaquito.

Los Sres. que deseen adquirir localidades para dichas corridas, pueden hacer los pedidos a D. Ramón Clemente, en el despacho de D. José Gonzalez Canet.

Agencia general de Minas.

Establecida en la calle de Mariana número 15, bajo la dirección del antiguo empleado de la suprimida Sección de Fomento.

D. Felipe Navarro de Aguilar

ALMERIA.

Información completa de minas que tributan al Estado, desde la promulgación de la Ley, hasta el día.

Antecedentes generales de minas demarcadas, registros en tramitación con todas sus incidencias y dependencias, declarados sin curso y fenecidos y los reaunciados antes de demarcar.

Incoación de expedientes mineros hatas obtener los Titulos de propiedad, así como de cualquiera otra clase pertenecientes a los diferentes Ministerios.

Compra, venta y arriendo de minas. Venta é instalación de máquinas y aparatos para las mismas. Compra de toda clase de minerales, Estudios, proyectos de minas, aguas y levantamiento de planos. Dirección y ejecución de trabajos mineros y análisis de las producciones mineras.

AGENCIA DE MINAS.

Calle Mariana núm. 15. Almería

Imprenta del BOLETIN MINERO.